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Unterscheiden von Nomen und Adjektiven 1

Jedes Adjektiv kann man steigern.
Das heißt:
Man kann sagen:  

                                 „Du bist schön.“
            „Du bist schöner.“
        „Du bist am schönsten.“

„Am“ ist eigentlich ein Wort mit verstecktem Artikel.
Hier aber nicht. 
Denn: Man kann nicht „an dem schönsten“ daraus machen.
Bei einem Nomen geht das.

                             „Du stehst am Baum.“ = „Du stehst an dem Baum.“

Die Steigerungen von Adjektiven werden nicht großgeschrieben! 

Aufgaben
1. Was muss hier großgeschrieben werden? 
Schreiben Sie die Wörter richtig in die Lücken.

Das Essen ist am        (LECKERSTEN).

Das Essen steht am                                                    (HERD).

Am                                                    (LIEBSTEN) gehe ich am 

                                                   (SONNTAG) in die Stadt.

Ich warte am                                                    (DENKMAL).

Ich bin von allen am                                                    (BESTEN).
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2. Wie werden diese Adjektive gesteigert?
Füllen Sie bitte die Felder aus. 

schön   schöner    am schönsten

lieb

         am süßesten

    kleiner

groß

    dümmer

         am widerlichsten

gut

Die letzten Zeilen sind für eigene Beispiele.
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